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　先週の日曜日に上尾東RCの第49回公開例会が行われまして、島村

幹事と参加してまいりました。今回の講師はイラン人のタレントであ

るサヘル・ローズさんと言う方でありました。とても良い講演会であ

りましたので、今日のブックマークとしてご紹介させて頂きます。

　演題が「逆境を乗り越え、夢に向かって生きる」ということで、本

当にこのサヘルさんの人生は困難の連続でありまして、まず、5歳で

両親と死に別れ児童施設に入ります。そして7歳の時コマーシャルに

出演したのがきっかけで一人の女子大生が会いに来てくれるようにな

り、後にその女子大生がサヘルを引き取る事になります。その女子大

生の家は貴族の血筋だったそうで、両親には児童施設の子供を引き取

る事には反対されてしまいましたが、その子は両親との縁を切ってサ

ヘルを引き取りました。そして縁を頼って日本にいるイラン人のもと

に来ます。日本に来てからの生活も決して楽ではなくて、6畳くらい

のワンルームに3人で暮らしまして、次第にその父親代わりの人が暴

力をふるうようになってしまいました。そしてサヘルを追い出すか、

二人とも出ていくかの選択に迫られ、そのお母さんはサヘルとその家

を出て、公園のベンチで夜を過ごすようになったそうです。

2週間が過ぎたころ、毎日同じ洋服でお風呂にも入れず、洗濯も出来

ず、日に日に汚くなっていくサヘルを見て給食のおばさんがそれに気

づき家に連れて行ってくれたそうです。その後アパートに入ることが

出来ましたが、今度は中学に入るといじめに遭ってしまいます。イラ

ン人と言う事と貧しいと言う事でいじめられ、その時には死ぬことも

考えたそうですが、人間涙が止まった時が怖いと言っていました。そ

の後、お母さんも貧しい二人の生活に疲れきってしまい、二人で死ん

でしまおうかと考えた時に、初めてサヘルは今までお母さんに感謝し

たことが無かったことに気付きます。そして死ぬのではなくこのお母

さんのために生きると考え直して、このお母さんの名前を歴史に残す

と言っておりましたが、そういう夢をもって女優と言う道を選んだそ

うです。そして今の夢はオスカー女優になる事とイランにサヘルの家

と言う児童施設を作る事だと言っていました。
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■大塚会長　名取会長エレクト次年度頑張ってください。イムさんよう

こそ

■島村幹事　イムさんようこそ。次年度もよろしくお願いいたします。

■名取副会長　次年度よろしくお願いいたします。

■関口副幹事　次年度よろしくお願いいたします。

■大塚直前ガバナー　国際大会へ行ってきます。

■小林会員　結婚記念のお花ありがとうございます。

富永会員　齋藤(哲)会員　大木会員　加藤会員　細野会員　久保田会員

渡邉会員　井上(清)会員　竹内会員　金澤会員　深澤会員　藤木会員

村岡会員　岡野　会員　神田会員　藤村会員　横山会員　須田会員

野瀬会員　

お願いいたします。

次年度ロータリー情報委員会　加藤佳孝委員長　

　次年度の方針はこれまで以上に新旧会員の交流

を図って楽しいロータリーライフを送れるように

努めて参りたいと思います。よろしくお願いいた

します。

次年度クラブ広報委員会　深澤圭司委員長

　次年度の方針はロータリーのホームページに皆

様の企業のホームページをリンクして会員増強に

繋げていきたいと思います。またロータリー友に

記事を積極的に投稿したいと思います。一年間よ

ろしくお願いいたします。

次年度職業奉仕委員会　野瀬将正委員長

　次年度方針ですが、職業を通じて奉仕の理想を

実感できるよう取り組みたいと思います。まず、

卓話と企業の訪問等を企画・予定しております。

よろしくお願いいたします。

次年度社会奉仕委員会　齋藤哲雄委員長

　次年度方針はロータリアン一人一人の個人生活

、事業生活、社会生活に奉仕の理想を具現化する

事を推進する予定です。計画ですが、献血活動の

実施・支援、身障者作品展示即売会への協力、次

世代を担う子供たちの教育の環境作りの取り組み

を予定しています。よろしくお願いいたします。

次年度国際奉仕委員会　竹内勝彦委員長

　次年度方針は本年度同様プロジェクトの情報等

を収集して検討していきたいと思っています。地

区の国際奉仕部門と連携をとって国際奉仕への認

識を深めていきたいと思っています。具体的な内

容は会長をお話をして決めていきたいと思います

。よろしくお願いいたします。

次年度新世代インターアクト委員会　久保田勲委員長

　次年度方針は新世代を担う新世代の健全な育成

と若者の生活力を高めるために新世代の基本的ニ

ーズを支援するプロジェクト計画しています。基

本的にはインターアクトの活動支援がメインにな

ると思います。よろしくお願いいたします。

次年度ロータリー財団委員会　大塚崇行委員長

　次年度ポリオプラスが2012年の6月30日までに2

億ドルという目標がございます。今年度少しポリ

オと財団の寄付の色分けの仕方が分からなかった

部分がありまして、上尾ロータリーとしてはポリ

オに対しての寄付を少し今年度は少ないです。そ

の部分で次年度はポリオに協力をしていくことを

全面に押し出していく予定です。よろしくお願い

いたします。

次年度米山記念奨学委員会　細野宏道委員長

　ロータリーが目指す世界理解・親善・平和へと

確かな道を歩み続けるプログラムであることを自

覚して米山記念奨学事業を推進すると書き換えさ

せて頂きました。具体的には来年度イムさんが奨

学生として上尾ロータリーが全面的にバックアッ

プします。私はカウンセラーとして一生懸命やり

たいと思います。よろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

大方そのような内容でしたが、感じた事はそのお

母さんが凄い人だなと思いました。学生の身でど

この誰だかわからない戦争孤児を引き取り、苦労

をしてもその子との生活を貫き通したと言う事で

すが、今も日本にいてペルシャ絨毯を作る仕事を

していたそうですが、中々出来る事ではないと思

います。

今、日本でも今回の震災での震災孤児が多く生ま

れてしまったと報道されておりまして、113人と

も言われているようです。このサヘルの母親のよ

うに女手一つで引き取るような方はなかなかいな

いでしょうけど、震災孤児の里親制度もあります

のでそういう方が多く出てくることが望まれてお

ります。また、ロータリアンの中からもそのよう

な活動が広がっていく事があるかもしれません。

それでは以上で会長挨拶を終わります。本日も宜

しくお願い致します。

ゲスト挨拶

幹　事　報　告

米山記念奨学生　イム・ソヒョンさん

みなさまこんにちは、

本日は私の近況につい

てお話したいと思いま

す。5月のGWの3日間私

はずっと勉強していま

した。その3日後に部屋

を出たら非常に太陽が眩しく感じました。来週の

試験に向けて頑張って勉強しております。応援よ

ろしくお願いいたします。

親睦活動委員会　久保田勲委員長

　大塚年度も残すとこ

ろあと1ヶ月になりまし

た。来月には最終例会

があり親睦活動委員会

としても力を入れてお

ります。皆様のご参加

をお願い申し上げたいと思います。よろしくお願

いいたします。

委員長報告

島村健幹事

◆2770地区フレッシュ高校生感動体験プログラム

　の締切りが5月27日までとなっております。

◆先週の理事会にて6月の行事予定が承認されま

　した。また、クラブの定款・細則の改正につき

　まして昨年規定審議会で改正されておりますの

　で各会員に詳細資料を郵送させて頂きます。

◆古賀会員・宮島会員の歓迎会を6月2日の18：30

　から四川飯店で行いますので、出席の方は私ま

　でご連絡下さい。

クラブフォーラム

次年度会長　名取勝副会長

本日は次年度の方針に

ついて説明させて頂き

ます。次年度のテーマ

は「心の中を見つめよ

う、博愛をひろげるた

めに」です。2011-12年

度にはまず自分自身を見つめ直すことを実践して

いただきたいRI会長は申しております。また、3

つの強調事項として第1の強調事項は「家族」で

す。第2の強調事項は「継続」です。第3の強調事

項は「変化」です。地区のテーマは「ロータリー

に新風を！」となっております。地区の目標は東

日本大震災からの復興に全力を尽くすと言われて

おりました。その他には「リスクを恐れずイノベ

ーションを」、「ストップ・ザ・会員減少」、「

明日を担う若者たちへの奉仕活動」、「RLIの推

進」、「財団の協力・寄付とプログラム参加」、

「地域社会への広報とロータリアンへの広報」と

なっています。地区の数値目標としては会員数

2770名でクラブも1クラブ設立そして出席率を90%

になっております。大変厳しい目標となっていま

すが、地区の方針と目標です。私の次年度の方針

は第1に東日本大震災の復興にクラブとして出来

ることを率先して動きたいと思います。2番目に

出席率の向上です。定款にも出席の義務という項
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目がございますので、クラブを活性化させるため

にも皆様ご協力よろしくお願いいたします。3番

目は会員の増強です。クラブの活性化と先ほど申

し上げましたが、やはり活性化にはこの増強とい

うのは外せないと思っています。大変、難しい問

題だと思いますが、クラブの存続・繁栄のために

も進めていきたいと思います。そして、青少年育

成事業への支援も積極的に活動したいと思います

。また情報の共有化を進めていくつもりです。ロ

ータリーの情報について一部の人間だけ知ってい

るのではなく会員全員が分かっている状況を作っ

ていきたいと思います。最後にクラブ50周年に向

けての準備、第五グループのIM準備がございます

。私としてはクラブの皆様と色々話しあったり意

見を述べる場を多く作っていきたいと思います。

よろしくお願いいたします

次年度幹事　関口和夫副幹事

次年度幹事予定の関口

です。これから皆様に

はご協力頂くことが多

々あると思いますので

、1つよろしくお願いい

たします。本日、クラ

ブ奉仕委員会、プログラム委員会、ホビー委員会

、会員選考委員会の委員長が欠席また退席のため

私が代わりに報告させて頂きます。クラブ奉仕委

員会の次年度の方針としてはクラブの運営に関す

る効果的な実施する予定です。実施方法ですが、

CLPの理解・推進を行うそしてクラブ内の各奉仕

委員会との協調を図ると次年度の方針を頂いてお

ります。プログラム委員会の次年度方針は今年度

のガバナースローガン、会長方針を踏まえてタイ

ムリーな楽しい例会を企画すると委員長から方針

を頂いています。ホビー委員会の次年度方針はホ

ビー活動を通じて会員相互及び各クラブのロータ

リアンとの親睦交流を深めロータリーライフをい

っそう楽しくそして活発な有意義ものにするとい

う方針を頂いています。会員選考委員会の次年度

方針は会員増強委員会と連携を蜜にして新会員予

定者の選考については最新の注意を払い適格性を

審査し速やかに委員会決定を理事会に報告すると

頂いています。次年度幹事として一言皆様にはご

迷惑おかけすると思いますが、何卒ご協力を頂き

たいと思います。よろしくお願いいたします。

次年度出席委員会　須田悦正委員長

次年度の方針・計画・実施方法ですが、例会に出

席することで会員相互の理解や友情を深め会に出

席する事が楽しい事になるようにしたいと思いま

す。抽象的ですが出席の喜びを感じるようにそし

て、友情を深められる例会にする事を掲げたいと

思います。高出席率者への記念品の贈呈等を考え

ています。私は若い世代の会員が出席して先輩方

とお話をする事がとても楽しい事なのではないか

と感じております。私が中心となって若い世代の

会員の出席を上げてクラブを盛り上げていきたい

と思います。一年間よろしくお願いいたします。

次年度親睦活動委員会　渡邉清委員長

　次年度の名取会長より親睦活動についていくつ

か提案を頂いております。親睦はそれに基づいて

親睦活動していきたいと思っています。これから

お話する内容はあくまで予定ございますので実際

には異なる部分も出てくると思いますが何卒ご理

解ご協力よろしくお願いいたします。まず納涼例

会はついて5年間上尾東ロータリークラブと合同

で行っていましたが、次年度は上尾クラブ単独で

開催しようと考えています。その他に富士山登山

を目的とした親睦旅行例会も企画しています。富

士山登山の前にはハイキングを目的とした例会す

る行う予定です。親睦旅行につきましては吉田町

の流星を見にいく旅行を予定しています。そして

家族で観劇する例会も予定しています。皆様のご

協力がなければ親睦出来ませんのでご協力よろし

くお願いいたします。

次年度会員増強維持委員会　富永建委員長

　次年度方針はまず会員減少を防ぐ事を念頭に置

いて、女性の会員そして若い会員を中心に増強を

していきたいと思っています。併せて50周年につ

きましては再来年の3月16日に50周年の式典をそ

して場所は帝国ホテル予定しております。よろし


